

Fecha: 08-08-2024
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Gobernador: “Lula confirmó que Iquique es prioridad del Corredor”

Pág.: 4
 Cm2: 281,1
 VPE: \$ 469.169

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida



PRESIDENTE DE BRASIL PARTICIPÓ EN EL ENCUENTRO.

Gobernador: “Lula confirmó que Iquique es prioridad del Corredor”

El pasado lunes, el Presidente Gabriel Boric encabezó el cierre del Foro Empresarial Chile-Brasil 2024 junto al Presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, en el marco de su visita de Estado al país, ocasión en que ambos gobernantes destacaron la colaboración entre naciones y la importancia de proyectos como el Corredor Bioceánico Vial.

El gobernador de Tarapacá, José Miguel Carvajal, fue invitado a participar de este evento, el cual fue organizado por la Embajada de Brasil en Chile y la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa).

El foro reunió a autoridades de ambos gobiernos y representantes de empresas chilenas y brasileñas de sectores como transporte, minería, alimentación y tecnología; y contempló sesiones y paneles sobre la relación económica bilateral, agricultura y sostenibilidad, nueva industria y tecnología, energía y minería estratégica, e integración regional.

Carvajal se mostró satisfecho con el compromiso de ambos mandatarios por impulsar las obras y gestiones que permitan dar curso

al Corredor Bioceánico, especialmente, por parte del primer mandatario brasileño.

“El Presidente Lula acaba de confirmar lo que ya sabíamos: que es prioridad para Brasil utilizar el Corredor Bioceánico de Capricornio que llega a los puertos de Antofagasta e Iquique; es por ello que hemos trabajado fuertemente este último año en Mato Grosso Do Sul, a través de la instalación de una oficina en ese Estado; junto con levantar diversos convenios con universidades, empresarios y con diferentes instituciones”, explicó el gobernador de Tarapacá, quien pudo conversar con algunos de los ministros brasileños presentes en esta jornada.

Además, señaló que la nueva ruta de integración permitirá a Brasil ahorrar

1.000 dólares por cada contenedor exportado a Asia, a través de nuestro puerto. “Estamos trabajando para que Tarapacá fortalezca su economía y se puedan crear miles de empleos para el norte de Chile”, comentó.

El Presidente Boric remarcó la importancia del Corredor Bioceánico Vial: “Hoy, en este mundo tan integrado, la única manera de hacernos más fuertes frente a las turbulencias internacionales, es trabajar más coordinadamente. Por eso el Corredor Bioceánico Vial es tremendamente importante porque es una muestra concreta que, desde el Estado Mato Grosso do Sul, pasando por Salta, por Jujuy, por el río Paraguay, llegando a los puertos de Antofagasta, de Iquique y de Tocopilla, se integran nuestros pueblos”.

GUARDIAS DE SEGURIDAD

PARA INSTALACIÓN EN LA COMUNA DE IQUIQUE.

ANTECEDENTES DEL TRABAJO	DOCUMENTOS PARA ENVIAR:
<ul style="list-style-type: none"> ● Jornada 4x4 ● Estabilidad laboral ● Sueldo líquido \$600.000.- 	<ul style="list-style-type: none"> ● Curriculum vitae con dirección y correo al día. ● Certificado del Curso OS10. ● Certificado de antecedentes para fines especiales. ● Copia cédula de identidad. ● Certificado examen psicológico. ● Certificado examen médico.
<p style="margin: 0;">REQUISITOS:</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Curso OS10 vigente. ● 4to. Medio rendido. 	

Llevar documentos impresos a Baquedano 1254, Iquique o enviarlos vía correo electrónico

✉ carlos.aspee@seguridadtarapaca.cl